

St. Peters Kolonie.

Watson, Herr W. A. Bell, ein Angehöriger der heiligen Bank of Commerce, wurde nach Saskatoon versetzt.

Der Adj. W. F. A. Urgeon, Herr Olson, der Regierungswegmeister und die Herren Sinclair, Wallace und Telfer aus Humboldt kamen am 11. Juli per Auto nach Watson und kegabten sich hierauf nach Lac Vert, wofür sie am 15. Juli einen Picnic bewohnten.

Der hdm. F. Bernart ist am 19. Juli mit seinem Fuhrwerk nach St. Benedict gefahren, um bei der Mission anzuhelfen.

Bei der Versammlung der Rate der R. Municipalität von Spalding No. 368 am 4. Juli wurde beantragt, die Steuerrate auf $\frac{1}{2}$ Mills per Dollar zu legen. Die Herren Morton, Gourley, Scott und Hutchinson waren für den Antrag, Frederick, Lumsford und Parker waren dagegen. Die nächste Versammlung findet am 7. Aug. in Watson statt.

Im Laufe des letzten Woche stellte der hdm. F. Prior Peter von Münster seinen 8 Meilen nordlich von Watson wohnenden Bruder John einen Besuch ab.

Der neue Farmers Elevator in Watson ist jetzt nahezu vollendet, Watson hat jetzt drei Elevatoren und der Farmers Elevator ist der größte derselben.

Annaheim. Am 11. Juli hielt Herr J. H. Dean hier eine Versammlung ab im Interesse der konservativen Partei. Eine große Anzahl von Landwirten stand sich hierzu ein.

Es wurde eine konservative Organisation gegründet mit folgenden Beamt: Herr Hagerin Prof.; Paul Mener, Bezirk; P. J. Hoffmann, Sekr. u. Schatzmeister.

Engelsfeld. Herr Schwinghamer trifft Anfänger zum Bau eines neuen Wohnhauses. Auch Herr Breiter, unser wohlbeliebter Generalladender, beschäftigt sich im nördlichen Teile des Ortes ein Wohnhaus zu errichten.

Etliche Bewohner dieses Ortes machten lebhaft einen Ausflug nach Lake Edward und kamen mit einer guten Anzahl von gesangenen Kirchen wieder nach Hause.

Letzten Sonntag fiel der übliche Gottesdienst hier infolge eines Missverständnisses aus.

Hoodoo. Die Regierung der Provinz hat Herrn Col. H. Hack zu einem Commissioner für Eide ernannt.

Fulda. Der Familie Pitt hat der l. Gott einen Sohn geschenkt. Er erhielt in der Taufe den Namen Joseph.

Wegen der großen Hitze wurden die biesigen Parochien auf einige Zeit geschlossen.

Münster. Am 17. Juli kamen die ch. Schwester Maria Marg. Macaque, O.S.B., (Tochter des Henr. L. Mauer), Sevora, O.S.B., (Tochter des Mich. Waschlowski, Jr.), Dideria, O.S.B., (Tochter des Herrn Wintels von Fulda) und Leodina, O.S.B., von dem Benediktinerinnenkloster zu St. Joseph, Minn., in der St. Peters Kolonie an, um ihre hier wohnenden Eltern und Amtswandten zu besuchen. Schwester Leodina fuhr nach Annaheim, wofür sie ihren Bruder und Verwandte leben. In der Reisegesellschaft befand sich auch Fr. Anna Wojciechowski, die seit längerer Zeit in St. Boniface bei den Schwestern war. Das Kloster St. Benedict in St. Joseph, Minn., dem diese vier Benediktinerinnen angehören, zählt an die 600 Schwestern und ist das grösste Frauenkloster der Welt. Aus demselben hervorgegangen ist das Benediktinerinnenkloster St. Scholastika zu Duluth, Minn., das nun wiederum dem Benediktinerinnenkloster in Winnipeg zur Mutter ward.

Ich habe eine gute 4 Jahre alte Söhne zu verkaufen. Heinrich Brünning.

Von einem herben August befallen wurde am 20. Juli die Familie H. Karp. Während der Vater geschäftshaber in Annaheim und die Mutter auf dem Felde war, entstand in einem neuen Hause, in dem die Kinder allein waren, Feuer und östere es ein. Die Kinder konnten sich jedoch alle retten.

Franz B. Bonas stellte kurzlich ihren Sohnen und sonstigen Verwandten in Prince Albert einen Ve-

fuch ab und verblieb dortselbst mehrere Tage. Bekanntlich sind die Brüder Bonas die Erbauer der großen Kathedrale der Diözese Prince Albert.

Herr und Frau Korp haben sehr

frank Gmeindwörter wurde neu

lich so sehr von einem Rheumatis-

mus angegriffen, dass er ins Spital

und Humboldt verbracht werden

musste, wobei er einige Tage zwis-

chen Leben und Tod schwankte. Jetzt

geht er der Genesung entgegen.

Der Herr Abt ist am 20. Juli

nach Prince Albert gereist, um dem

Bischof, der erkanntesten soll, einen

Besuch abzustatten.

Das Wetter der vergangenen

Woche war wieder teilweise

sehr heiß, teilweise aber auch sehr

kühl am 15. und 16. Juli und dann

wieder am 21. An den übrigen

Tagen war es sehr heiß. Die Ro-

lome wurde während der letzten

Woche von mehreren grösseren

und kleineren Gewittern heimges-

ucht, die überall den erhebten

Regen brachten, die Felder schne-

den durchschnittlich schon. Der

Hahn ist etwas füger, wie in frühe-

ren Jahren die Aussichten auf eine

reiche Ernte sind indes versprech-

end. Einige der großen Felder

unterliegen den Getreidefeldern

unterliegen kann.

Fr. Agnes Litschauer, die frü-

here niedrige Parochiallehrerin von

Fulda berichtet aus den Ver. Staaten,

dass der Gehaltszustand ihres

betagten Eltern jetzt sehr zurück-

gestellt sei. Nebenbei schreibt sie

über sehr grosse Hitze und gefährliche

Stürme.

Willmont. Der Balthasar Rude,

der seit längerer Zeit tätig war,

ist jetzt wieder soweit hergestellt,

dass er kurze Fahrten zur Besichtigung

der naheliegenden Getreidefelder

unternehmen kann.

Fr. Agnes Litschauer, die frü-

here niedrige Parochiallehrerin von

Fulda berichtet aus den Ver. Staaten,

dass der Gehaltszustand ihres

betagten Eltern jetzt sehr zurück-

gestellt sei. Nebenbei schreibt sie

über sehr grosse Hitze und gefährliche

Stürme.

Leavenworth. In unserer Ge-

meinde werden hier durch

zwei Arbeits-Pferde, 2 leicht

und 1 zweijährige Hengst.

Eine 1600pfundige Sute hat ein

3 Wochen altes Fohlen neben sich.

A. J. RIES, St. Gregor, Sask.

Gesucht

Einwanderung nach Canada.

Herr L. O. Kramer, der reisende

Grenzinspektor des Einwanderungs-

amtes in den drei Prärieprovinzen,

hatte die Gunst, uns folgende

Data über das Einwanderungs-

wesen in Canada zu geben. Mit

dem am 31. März 1914 endenden

Jahrsjahr kamen nach Canada

über Sprague, Emerson, Gretna,

Snowflake, Bannerman, North

Portal, Marienhal, Big Muddy,

Courts — alle diese Ortschaften

liegen innerhalb der Prärieprovin-

zien Manitoba, Saskatchewan und

Alberta — 36,216 Einwanderer.

Diese brachten 2,637 Pferdwagen

bewegliches Eigentum, wie Pferde,

Biß, Märsche usw. mit, im Wer-

te von \$3,530,711. Ferner brachten

die Geld mit in der Höhe von

\$9,451,598. An der Grenze zurück-

gewiesen wurden 523 Personen.

Von den drei Provinzen nach den

Ver. Staaten zurückgekehrt sind

3,611 Personen. Die meisten Ein-

wanderer kamen über Emerson

(15,202) und North Portal (15,006).

Im Jahr 1912—13 kamen 48,353

Einwanderer durch obengenannte

Orte nach Canada, während bloß

2,616 Personen Canada verließen.

Unsere Werte in verschiedenen

Zeitungen der Ver. Staaten die

Behauptung aufgestellt, dass die

Zahl der aus Canada nach den

Ver. Staaten zurückkehrenden un-

gefähr gleich sei mit der Zahl der

eingewanderten. Für West Canada

wenigstens trifft dies nicht zu.

Vom 1. April 1912 bis 31. März

1914 kamen aus den Ver. Staaten

nach den drei Prärieprovinzen

84,569 Einwanderer, und bloß

6,227 kehrten dorthin zurück.

Canada verbietet daher immer noch

ein Gewinn von 78,243, oder 14

tausend gegen 15,000.

Die Zahl der Einwanderer

gegenüber den Einwanderern

aus den Ver. Staaten ist

also ungefähr 1000.

COMMERCIAL HOTEL

über Victoria Hotel
REGINA - SASK.

Sehr frühzeitig haben wir uns auf

mit Bedienungsbetrieb und unter-

gebracht zu einem preiswerten Preis.

Geleitet von deutschen Kaufleuten

für alle annehmbaren Preise.

Hotel - Verkauf.

Als alleiniger Mann finde ich mein

gutgebendes Betriebsgefecht für mich zu ei-

gentlich untergebracht zu einem geringen Preis.

Der Betrieb ist sehr einfach und

gering, aber es ist sehr ertragreich und

gebrachte sehr viel Gewinn.

L. J. Lindberg

Öffentlicher Notar u. W.

Landwirt, der Provinz, der Provinz

ausgezeichnet und sehr geschickt.

Das ist ein sehr wichtiger Posten.

</div